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 今回のさくら小舎、もくれん小舎、すずらん小舎合同ホームパーティーのテーマは『みんな

でたこ焼きを食べよう』ということで、佐原市内にある『まよねーず』というお店のたこ焼き

を食べました。冬とは思えぬポカポカ陽気の園庭で、レジャーシートを敷いてみんなとたこ焼

きを頬張りました。テイクアウトなのでアツアツのたこ焼き・・・とはいかなかったものの、

みなさん美味しそうに食べていました。そして、デザートはマクドナルドの三角チョコパイ！

テレビのCMで目にするチョコパイ、みんな食べてみたいですよね。今回は期間限定のバニラ味

と定番のチョコ味を食べました。トロトロのチョコをこぼさずに食べるといいことがあるか

も・・・とパッケージに書いてありましたが、私はこぼしながら食べました。さすがにチョコ

パイ2つはおもい・・・けど、いいんです！！たまにはしっかり食べて、コロナ禍を乗り切ろ

う！！ 

 次回は何にしようかな？ みなさんおすすめはありますか？ 

さくら小舎担当職員 平野 純 
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 皆さん、こんにちは。私は最近花粉症に

困らされる日々を過ごしています。目や鼻

が痒くて、ああ今年もこの季節が来た

か・・・と実感しております。コロナと花

粉、ダブルの対策をしっかりして過ごして

いきたいと思います。 

＜宮内＞ 

全集中！コロナ鬼！ 

節分といえば「2月3日」ですが、今年は「2月2日」が節分で124年ぶりとのことで「珍し

いことに当たってラッキーだなぁ～。」なんて思っていました。ちなみに次に「2月2日」が節

分に当たる年を調べていたら、2025年とまぁまぁ近年でした（笑） 

さて今回は、いわがさきハウスで豆まきを行っていました。今年の鬼は「コロナ」という目に

は見えない厄介な鬼です（汗）利用者の皆さんは、マスクで対策をしながら「全集中！」で「鬼

は～外っ！福は～内っ！」と掛け声をしながら豆まきを行いました。夕食も節分にちなんで「い

わし」を食べたようです。来年は「コロナ鬼」が来ないといいなぁ…。 

                           ナザレの家かとり 向後 瞳 



職員が自由に語る職員リレートーク。 

令和３年の第１回目は…白井事務員です。 

事務の白井です。入職30年となりシニア職という形態で勤務しています。 

聖母療育園の医療事務を担当の後、平成12年佐原聖家族園設立準備室の事務担当

となり、開園から2年間お世話になりました。 

1年前に旭の聖家族園より異動となり、再び佐原聖家族園で働くことが出来て、

利用者の皆さんとも再会の方がとても多く、懐かしい気持ちもあります。感染防止

期間で思うようにいかないこともありますが、利用者さんの笑顔につながるように

サポートする事を心がけていきたいと思っています。 

昨年の春は、大きくなった桜の美しさや、緑の芝生、中庭の花々に「ここは桃源

郷⁉」と感激してしまいました。今年も楽しみです。 

 ひまわりでの日常の活動は、室内活動（野球や双六、カラオケ等）や、週3回（水木金曜

日）の作業の他に毎日の散歩も行っています。雨天の場合は、DVD鑑賞や双六等の室内活動

をしています。また、週一度のドライブに出かけています。毎回利用者の皆さんはとても楽し

みにされているようで、前日から笑顔が絶えません。その都度、ドライブに出かける場所の意

見を利用者の皆さんにお聞きしていますが、意見が分かれてしまうことも…。平和主義なの

で、そこは平等にくじ引きで決定しています(笑)その他にも季節に応じたイベント（お楽しみ

会）も行っています。皆さん、とても楽しく過ごされています。次回のお楽しみ会も楽しみで

すね(^^)乞うご期待！！                  

 ひまわり担当職員 實川紀子 

 

令和３年１月２７日水曜日に女性棟のエリアパーティーを開催しました。 

「ファストフードを美味しく食べよう！」という事でケンタッキーフライドチキンのハン

バーガーやポテト、ドリンクなどをテイクアウトしました。食事中の写真撮影では食事に集

中するあまり真剣な表情、ハンバーガーにかぶりつく姿、食事を見て満面の笑み浮べる姿を

見ることができました。「美味しかった」や「ポテト食べたかったんです」などの言葉も

あってランチパーティーを楽しむことが出来たと感じることができました。緊急事態宣言が

出てしまったため中止の可能性もありましたが、感染症対策をしっかりと行い無事に開催出

来てよかったと思います。                    担当職員 谷口好美 

 1月4日に新年あいさつ会を行いました！エリアごとに「明けましておめでとうございま

す！」と元気いっぱいの声で挨拶をし、次に飯島施設長から挨拶がありました。その後は年

男、年女の紹介をし、最後に利用者と職員が今年の抱負を発表しました。「作業班を頑張り

たい」や「一年病気なく過ごす」「歌を頑張りたい」などがあがりました。 

今年こそはコロナが収束して笑顔の多い年になると良いですね。  

※写真は年男、年女の皆さんです！ 

自治会担当職員 山口航平 


